

# Fortsetzung

## meine eigene Version von Kapitel 219

Von abgemeldet

### Prolog:

“Willkommen im Hauptquartier des Schwarzen Ordens.”, hallte eine tiefe Männerstimme durch den großen Raum.

“Ich freue mich hier sein zu dürfen!”, sprach eine nervöse und helle Mädchenstimme. Das Mädchen zu dem sie gehörte war mittelgroß, hatte mittellanges braunes Haar und blaue Augen.

“Nachdem du nun drei Monate in der Nord-Amerikanischen Branche trainiert hast bekommst du deinen ersten Auftrag.”, meinte die tiefe Männerstimme.

“Keiner ist qualifizierter für den Auftrag als du.”, ergänzte eine andere, freundlichere Männerstimme.

“Was ist das für ein Auftrag?“, fragte das Mädchen.

“Dir dürfte sicher der Fall >Allen Walker< bekannt sein.”, sagte die nicht ganz so harte Männerstimme.

“Der verfluchte Exorzist der sich mit dem Grafen verbündet hat? Aber natürlich, was ist damit?”.

“Du wirst ihn finden und unschädlich machen.”, meinte die harte Männerstimme.

Eine kurze bedrückende Stille war eingekehrt.

“Entschuldigt die Frage aber denkt Ihr das ich qualifiziert genug dafür bin. Ich meine wenn wir über ein und den selben Allen Walker reden dann kann ich ihn unmöglich besiegen. Gibt es nicht besser erfahrene Exorzisten wie mich.

“Natürlich gibt es diese, nur haben diese zu Walker eine freundschaftliche Beziehung und sind deshalb unfähig dazu ihn zu töten. Doch du, Catherine kennst ihn nicht und bist deshalb unvoreingenommen. Die anderen sehen Walker immer noch als ‘‘Kameraden’’ und nicht als einen feindlichen Noah. Dieser Junge hat drei Menschen getötet und ist aus den Gefängnis mit Hilfe von zwei anderen Noah geflüchtet. Er hat weißes Haar und eine Narbe über dem linken Augen, sowie einen deformierten Arm. Finde ihn und töte ihn, das ist der offizielle Befehl.”, meinte die harte Männerstimme.

“Ja Rouvelier-san.”, meinte das Mädchen und verlies den Raum durch die massive Holztür.

Als sie über den hellen Flur schritt bemerkte sie fremde Schritte und drehte sich herum. Wo sie ein Mädchen mit schulterlangen, grünlichen Haar sah.

“Lenalee-san.”, meinte sie und verbeugte sich höflich.

“Catherine-chan, ich möchte dich um etwas bitten.”, meinte die Exorzistin und lächelte.

